

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Aparat Desa Cidadap

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 28, 2023 - 14:26



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Aparat Desa Cidadap

Sagaranten, Kamis, 28 September 2023 - Pada hari Kamis ini, pukul 08.00, Desa Cidadap Kecamatan Cidadap menjadi saksi ketika Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dari Bhabinkamtibmas DS. Cidadap melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) Sambang Kamtibmas. Kegiatan ini merupakan bagian dari

program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Tujuan utama dari DDS ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga desa serta memberikan kesempatan kepada mereka untuk bercurhat dan memberikan saran. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, bersama dengan anggotanya, juga mengajak tokoh agama dan warga desa untuk berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan mengaktifkan kembali siskamling.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar kunjungan rutin, tetapi juga merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Selain itu, silaturahmi yang terjalin melalui DDS ini juga diharapkan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Selama sambang kamtibmas ini, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan berdialog dengan berbagai lapisan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan mencatat saran-saran yang bisa menjadi bahan pertimbangan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cidadap.

Dengan semangat "Aa Dede," kegiatan DDS ini berhasil menciptakan ikatan yang lebih erat antara Polsek Sagaranten dan masyarakat Desa Cidadap. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi keamanan dan kesejahteraan warga desa.

Demikianlah laporan dari Polsek Sagaranten untuk kegiatan DDS Sambang Kamtibmas di Desa Cidadap pada hari Kamis ini. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.